



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Nebengebäude in St. Paul in Brand

Aus bisher unbekannter Ursache geriet am Montag um 17:15 Uhr ein Nebengebäude eines Wohnhauses in der Gemeinde St. Paul im Lavanttal, Bezirk Wolfsberg, im Bereich des Dachstuhles und Kamins in Brand. Der Brand konnte von den Feuerwehren St. Paul, Granitztal, Kollnitz, Maria Rojach und St. Georgen, welche insgesamt mit 14 Fahrzeugen und 88 Mann im Einsatz standen, rasch gelöscht und so eine weitere Ausbreitung verhindert werden. Personen kamen nicht zu Schaden. Die Feststellung der Brandursache und der Schadenshöhe ist Gegenstand weiterer kriminalpolizeilicher Ermittlungen.

